

離任の言葉

島 英樹

みなさん、こんにちは。このような形でみなさんと最後のお別れをしなくてはならないのはとても残念です。2年間という短い間でしたが、この朱雀第一小学校でみなさんと一緒に過ごした日々はとても楽しい時間でした。

先生がはじめてこの学校に来た時におどろいたこの学校のすばらしい所が3つあります。

一つ目は、自分から元気よくあいさつできる人がたくさんいることです。毎朝、職員室から教室に行く時に元気よくあいさつをしてくれて、いつも気持ちよく一日をスタートすることができました。

二つ目は、休み時間が終わる五分前には、遊ぶのをやめて教室にもどり、次の時間の学習の準備ができます。全校児童の全員が自分で時間を確認して、時間になると遊びたい気持ちをがまんして、遊び道具を片付けて教室にもどることができます。いつも授業を気持ちよく始めることができました。

三つ目は、一人一人が授業中、勉強に一生懸命取り組めることです。また、授業の中で、ペアやグループで自分の考えを話して学習を深めることができます。とてもすばらしいと思います。毎日、勉強を教えることがとても楽しかったです。

他にも朱雀第一小学校のみなさんのすばらしい所は、たくさんあります。これからも今あるすばらしい所をこれからも大切に続けてさらに、すばらしい所を増やしていってほしいです。

そして、知ってくれている人もたくさんいると思いますが、先生の好きで得意なことは、スポーツです。この学校では、特に今の3年生と4年生の人たちとは休み時間に鬼ごっこやドッジボールなどができる、とても楽しかったです。また、フットサル部の人たちとは、フットサルと一緒にすることができました。スポーツにも一生懸命取り組むことができるこの学校のみなさんと過ごした思い出は、ずっと忘れません。

また次の学校で自分の得意なスポーツを生かして、みなさんに負けないように一生懸命がんばりたいと思います。みなさんもぜひ、自分の得意なこと好きなことを生かしてこれからもがんばってください。また、どこかでみなさんに会えるのを楽しみにしています。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援のおかげでこれまでがんばることができました。次の学校でもこの経験を生かしてがんばりたいと思います。本当にありがとうございました。

ありがとう

ございました！！

